

	<p>Objekt: Attische Bauchamphora mit der Darstellung eines Abschiednehmenden Kriegers</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Antikensammlung, Archäologische Sammlungen</p> <p>Inventarnummer: Arch 65/2</p>
--	--

## Beschreibung

Ab dem 6. Jahrhundert vor Christus findet sich ein breites Gefäßspektrum in griechischen Gräbern. Dabei hatten die Bilder auf diesen sogenannten Vasen eine übergeordnete Bedeutung. Auf dieser attischen Amphora des Tyskiewicz- Maler ist der Abschied eines Kriegers von seiner Frau dargestellt. Dies sollte an den ruhmreichen Tod auf dem Schlachtfeld, aber auch an die Möglichkeit des eigenen Todes erinnern.

Erworben aus Lotto-Mitteln.

[Nina Willburger]

## Grunddaten

Material/Technik:

Ton

Maße:

H. 42,5 cm

## Ereignisse

Hergestellt wann 490-480 v. Chr.

wer

wo

## Schlagworte

- Abschied
- Antike
- Antikes Griechenland

- Bestattungskultur
- Figürliche Darstellung
- Gefäß
- Glaube
- Keramik
- Kriegswesen
- Malerei
- Rotfigurige Vasenmalerei
- Soldat